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令和６年１月熱海市教育委員会定例会 会議録 

 

〇令和６年１月２３日（火曜日） 

〇出席委員（４名） 

  教育長   新 村  茂 昭 

教育委員  水 野  秀 司 

  教育委員  木 田  真由美 

教育委員  栁 町  直 美 

〇事務局出席者 

  教育委員会事務局長      森 野  敦     

学校教育課長         鈴 木  澄美江 

  専門監兼教職員指導室長    坂 上  洋     

学校教育課教育保育推進室長  佐 藤  織 絵 

学校教育課総務管理室長    櫻 井  千 尋 

生涯学習課長         富 岡  久 和 

生涯学習課社会教育室長    小 林  要 子 

生涯学習課歴史資料管理室   相 磯  浩 

図書館管理室長        稲 葉  努 

学校教育課教育保育推進室   高 杉  邦 幸 

  

 

開会 

開会時刻 午後３時００分 

 

 

１．教育長挨拶 

 

２．議事録署名人確認（木田委員・水野委員） 

 議事録署名人を木田委員及び水野委員にお願いする。 

 

３．報告事項 

（１）学校教育課 

 （学校教育課長から説明） 

・教育委員会令和６年２月の行事予定について 

・認可保育所等（２・３号）の入所状況及び待機児童数について 

異議なしで承認された。 

 

 （２）生涯学習課 

  （社会教育室長から説明） 

・令和６年二十歳の集いについて 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

  教育委員 中学校の先生方も出席していましたが、市外の中学校等に行かれた方で二十

歳の集いに参加された方にとっては顔なじみではないこともあるので、小学校の先生

もお呼びできたらと思いますがいかがでしょうか。 
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    社会教育室長 いまは中学校の先生方にお越しいただいていますが、小学校の先生方に

も来ていただくことも検討いたします。 

教育委員 式典の挨拶以降の発表などはボランティアスタッフが自分で決めたのでしょ

うか。 

    社会教育室長 すべて内容から段取りまでボランティアスタッフが決めています。 

    教育委員 今年はすごくいい感じでとてもよかった。来年以降も続けばいいですが、う

まくいかないときは周りがサポートできる環境を作っていただけたらと思います。 

 

  （社会教育室長から説明） 

・第２３回アタミ・ジュニア・グランプリの開催結果について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

    教育委員 ジュニア・グランプリに英検、漢検の方はおられましたが、数検はいません

でした。それは学校で実施していないというためですか。 

    専門監 検定は、規定の人数が集まらないとできないという形になっているので、数学

検定は開催が難しいのかなと思います。 

 

  （生涯学習課長から説明） 

・令和５年１２月文化施設入館者数について 

異議なしで承認された。 

 

  （生涯学習課長から説明） 

・第５３回逍遥忌記念祭について 

異議なしで承認された。 

 

 （３）図書館 

  （管理室長から説明） 

  ・令和６年２月行事予定について 

  ・各階の特集・展示コーナーについて 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 次までに今月どのくらいの方が利用されているのか、もし分かったら教えて

ほしいと思います。 

管理室長 承知しました。 

教育委員 逍遥祭の講演について、ＨＰでの広報はしていますか。図書館のログインに

関連づければより人目につくのではないでしょうか。 

生涯学習課長 ＨＰで広報し、また、公民館や起雲閣で掲示しています。図書館との連

携については検討したいです。 

 

  ・令和５年１２月の利用実績について（本館・電子図書館・移動図書館） 

  ・令和６年度ブックバスステーションについて（上期） 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 ブックバスは熱海中学の利用が少ないですが、このまま続けていく予定なの
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でしょうか。 

管理室長 利用者を増やしていきたいと考えています。学校ですのでブックバスをやめ

ることは考えていません。 

 

４．協議事項 

（１）学校教育課 

 （教育保育推進室長から説明） 

・熱海市教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を

改正する条例について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 これによって現場の先生方が困ってしまうということはありますか。 

教育保育推進室長 今回はできる規定でもありますので、そのようなことはありませ

ん。 

教育委員 知覚によっては認識することができない方式というのは何でしょうか。 

局長 例えば 3Dの画像データのような、再生機を通さないと見たり聞いたりできないデ

ータのことで、今後技術革新があるかもしれないので、それにも対応できるよう、こ

のような書き方になっています。 

  教育委員 これはやってもやらなくてもいいということなんでしょうか。それともこの

方向にやっていかなくてはいけないものなんでしょうか。 

  教育保育推進室長 重要事項をホームページに出すことはやらないといけないことです

が、保護者からとる同意とかは、できる規定ですので、今と同様の書面でもいいです

し、電子データでもいいということになります。 

  教育委員 できる規定の部分とやらないといけない部分というのは園の方でわかるもの

ですか。 

  教育保育推進室長 今回改正となりましたら、園へは周知いたします。 

 

５．同意事項 

（１）学校教育課 

 （教育保育推進室長から説明） 

・同意第９号 学校運営協議会委員の委嘱について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 この協議会の運営は学校単位ですか。 

専門監 基本的には学校それぞれという形で考えています。 

    教育委員 任期は１年ですが、再選可能で続く場合に概ね何年というのは考えています

か。 

    社会教育室長 委員は再任を妨げないということになっておりますので、学校の活動の

状況に応じて続けてやっていただくことが望ましいとなれば、可能な限り続けられる

ことになります。一方で固定化ということも考えられますので、あまり長く続くよう

であれば、学校によっては見直しを考えていただきたいと思っています。 

    教育委員 組織というのは決まりがないとやりにくいと思いますので、ちょっと考えら

れたらいいのではないかなと思います。 

    社会教育室長 教育委員会の規則で１年と定めておりますが、再任できるということで

すので、あまり長くつづくということもちょっと課題があると思いますので、学校の
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先生方、校長先生方とも相談させていただいて、どのような状況がいいのかというこ

とも考えたいと思います。 

    教育委員 資料の一覧表には年齢も情報として入れてくださった方がいいと思います。 

    社会教育室長 次回から掲載させていただきます。 

    教育委員 この４４名の方が一斉に集まってなにか協議するということはありますか。 

    社会教育室長 一斉に集まっての協議というのはありません。 

 

 閉会時刻 午後４時１２分 

 

 


